

青年部通信

事務局 蒔苗陸



青年部では、2月22日から3泊4日で台湾へ視察研修に行ってきました。当JAのリンゴを取り扱っている市場とスーパーで、台湾の消費者が求めるリンゴはどのようなものか、リンゴの取り扱われ方の日本との違いについて視察を行いました。

台湾は青森県産リンゴを数多く取り扱っている国で、果樹の中ではリンゴが一番多いそうです。当JAの6年産リンゴは、サンふじや王林などを出荷しています。

市場関係者の方々が需要の高いリンゴについて説明してくれたり、現地だけでなくは知ることができない情報などを詳しく教えていただきました。スーパーではリンゴやジュースが綺麗に陳列され人目を引くコーナーとなっていました。

部員達からは研修で得た知識を今後のリンゴ栽培に活かそうという意気込みが聞かれ、学びの多い研修となりました。



サンふじ・世界一・名月が贈答用に並んでいた

スーパーでは32玉サイズが1個400円



赤いリンゴの方が人気があるそう

いきいき女性部通信

事務局 石田有希子



2月22日、第61回JA相馬村女性部通常総会を開催し、役員改選を含めすべての議案が承認されました。田澤真由美部長のあいさつでは、部員へのお礼と他県の取り組み紹介、また今後引き続き、食と農を通じて地域や子ども達に貢献していきましようという意気込みの言葉がありました。

来賓の三上隆昌専務は、昨年の第60回総会でのサエラ記念コンサートに触れ「地域の方々にも喜ばれ大変活気のある、女性部らしい企画だった。男性に遠慮することなく、若い世代も巻き込みながら自分らしく、楽しく頑張っていきたい」と、JAや青年部との連携とともに、女性のリーダーシップ発揮へ期待する祝辞が贈られました。

総会終了後にはJA共済の講師による『レインボー体操』がありました。冒頭の、後出しジャンケン体操で笑いがおこり、座りながらでも体がぽかぽか温まる運動が

できた部員のみなさんは「たげ楽しかった」と笑顔で話していました。



なぜか隣の人とは違う!? ジャンケン体操で大笑い

【女性部新役員紹介】

部長 田澤真由美
副部長 中嶋美保子
 溝江 美幸
監事 佐久間結華里
 成田 裕美
エルダーミセス部会
部長 大黒谷ヨリ子

これから2年間、この役員を中心に活動して参ります。よろしくお願いたします。